



Achtes Kapitel.

Wirklich harnte Herr Daniel Kuning, dessen Bekanntschaft wir bereits auf der südamerikanischen Pflanzung gemacht, dessen Äußeres und Inneres sich aber in der langen Reihe von Jahren bis zum Unkenntlichen verändert hatte, mit sichtlicher Ungeduld des Fischers.

Als derselbe nun anlangte, begrüßte ihn Herr Kuning wie einen alten Freund und umarmte ihn auf das herzlichste. Vater Komberg war aber so ergriffen, daß er nicht Worte finden konnte, seinen Gefühlen Ausdruck zu verleihen; doch noch viel beredter als Worte waren die seinen Augen entquellenden Thränen.

„Wenn Sie mir einen rechten Gefallen erweisen wollen,“ bat Herr Kuning, als ihm dann der Fischer für die empfangenen Wohlthaten den Dank darbringen wollte, von welchem sein Herz so ganz erfüllt war, „so verlieren Sie über das, was Gott mir an Ihnen und den Ihrigen zu thun gestattete, kein Wort. Übr-